

# *Compañía Acosta Danza se presentará en Chile*

---



La Habana, 19 dic (RHC) La compañía Acosta Danza dirigida por el Primer Bailarín Carlos Acosta, actuará en Chile en los primeros días de enero de 2020, como parte del Festival Internacional Santiago a Mil.

Esta será la primera vez que el grupo, fundado en 2015, actúe en América del Sur, lo que constituirá un momento importante en su historia, informó Lester Vila Pereira, director de prensa de la agrupación.

El programa estará compuesto por obras de creadores de renombre internacional como Imponderable y Alrededor no hay nada, del español Goyo Montero —coreógrafo residente de la compañía.

El Festival Internacional Santiago a Mil se celebra cada enero en la capital y en distintas ciudades del país sudamericano.

Acosta Danza se define como un espacio de renovación, de búsqueda e experimentación, no solo para artistas cubanos, sino que también abre puertas a los creadores del mundo, coreógrafos, músicos, diseñadores, artistas de la plástica y de los audiovisuales. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

Acosta Danza, con dirección general de [@CAcostaOfficial](#), debutará en Chile en enero de 2020, como parte del Festival Internacional "Santiago a Mil", que organiza [@fundteatroamil](#). Por primera vez actuaremos en América del Sur. Será un momento importante en nuestra historia. [pic.twitter.com/484jpHgtfG](https://pic.twitter.com/484jpHgtfG)

— Acosta Danza (@AcostaDanza) [December 18, 2019](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/210119-compania-acosta-danza-se-presentara-en-chile>



**Radio Habana Cuba**